



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Propuesta que preocupa

La pregunta que recorre los pasillos del Tecnológico Nacional de México es si su director propuesto, Ramón Jiménez López, exigirá que se refieran a él como líder supremo, que es apelativo que usa Kim Jong-un allá en Corea del Norte.

Y es que Jiménez López, sin experiencia en la enseñanza de la ciencia y la tecnología al más alto nivel, es cabeza de un centro de estudios del Kimilsunismo que es una suerte de secta dedicada al culto de Kim Jong-un, el rechoncho dirigente de ese país a quien sus seguidores le atribuyen poderes sobrenaturales. Es el culto a la personalidad llevado a extremos delirantes.

La comunidad de trabajo del Tecnológico está preocupada y ya lo externó en una carta dirigida al presidente en la que demandan detener el nombramiento. ¿Hay disposición de corregir?

Un enorme colectivo de 600 mil alumnos está a la expectativa de que no se cometa un error.

Educación, gestiones ignoradas

La Secretaría de Hacienda envió a la Cámara de Diputados la Estructura Programática para integrar el Proyecto de Presupuesto de Egresos 2023.

La comunidad académica hace notar que, pese a todas las gestiones realizadas ante la SEP, el CONEVAL y la SHCP, finalmente el gobierno no incluyó en la estructura programática la solicitud para agregar dos nuevos programas presupuestarios.

Se trata del Fondo para la Obligatoriedad y Gratuidad de la Educación Superior y el de la Normal es Nuestra que son fundamentales para concretar el mandato del artículo 3º de la Constitución y de la Ley General de Educación Superior de garantizar la obligatoriedad y gratuidad de ese nivel educativo.

El proceso arranca y la Cámara de Diputados tendrá la última palabra. Lo visto

hasta ahora confirma, una vez más, que la educación superior no es prioridad de la 4T.

Principio de orden

La diputada Ana Lilia Herrera está decidida a imponer un principio de orden en el tema las coaliciones.

Presentó la iniciativa de Ley de Gobierno de Coalición para darle certeza a los ciudadanos de por qué alianza votarán, cuál es la agenda, sus objetivos específicos, la asignación de cargos.

Que los ciudadanos no se enfrenten a un montón de siglas, sino a una oferta concreta de gobierno.

Herrera, integrante de la bancada del PRI, sostuvo que en la transición de alianzas electorales a gobiernos de coalición los votantes deben saber a qué atenerse.

“Estoy convencida que los grandes enemigos de México son aquellos que están representados en la triple A, el atraso, la apatía y el autoritarismo, lo que tenemos que combatir”.

Columna Armada se subleva

La fila de autos parados en la carretera Monterrey-Ciudad Victoria era kilométrica. El bloqueo fue parte de las protestas de integrantes del grupo conocido como Columna Armada General Pedro José Méndez que arrancó como grupo de autodefensa en los municipios tamaulipecos de Hidalgo, Villagrán y Maneiro para dar al paso y establecerse como otro grupo de la delincuencia organizada vinculada al Cartel del Golfo.

La Columna Armada surgió para contener las incursiones de los Zetas en esas localidades. Desde el principio llamó la atención su poder de fuego y destreza, por lo que comenzaron las versiones de que sicarios del Cartel del Golfo daban capacitación a los autodefensas.

Cuando un grupo de civiles toma las armas y sustituye en los hechos a



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE HOY	2	07/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

las autoridades legítimamente constituidas, se transforman en el poder real en la localidad. Sobra decir que actuaban con la complacencia de las autoridades.

En el contexto de cambio de lealta-

des después de los comicios, las autoridades detuvieron a uno de los líderes del grupo, Octavio Leal, y eso desató la furia de sus seguidores que se hacen fuertes en el municipio de Hidalgo, bastión de la Columna Armada.